



Smile スマイルとうみ No.3

Profile

昭和57年7月15日生まれ(22歳)
勤務先 東部湯の丸SA
趣味 映画鑑賞、ドライブ
血液型 B型

田中直子さん (タララ堂)

- ・今の仕事のやりがいは… 仕事は主に調理を行っています。火や蒸気などで調理場はとても熱いのですが、料理を作るのが好きなので楽しくやっています。
- ・夢は… ドライブがとても好きなんですね。ドライブで海・山・景色がきれいな場所に1ヶ月くらい旅行に行きたいです。
- ・理想の人は… 映画が好きなので泣ける映画と一緒に見て泣いてくれたり、笑える時には一緒に笑ってくれる人ですかね。はっきりと意見をする人も魅力的ですね。
- ・好きな言葉は… 「なせばなる。なさればならん 何事も」ですね。やらなきゃ何も変わらないぞ、っていざという時に自分に言い聞かせていいマス。
- ・東御市に望むことは… せっかく合併したのにあまり実感がわかないような気がします。いろいろなイベントがあるようですが、若者向けに対する多くのイベントを開催して欲しいですね。若者が集まる元気な市に！

平気で捨てられるような醜い心をもっているのだと思いません。もしそんな気持ちがあるのでしたら、このJRCの精神のかげらもないと僕は思います。ゴミ拾い下校をするだけでは、その人達の心に響かないと思うので、何か他のことも考えなければと思っています。

僕としては、身近な人だけにでも呼びかけ、それがどんどん広がっていけばいいと思います。中学生だけでやるのではなく、地域の人と一緒にやってできればいいと思いません。

このJRCの精神を身につけることは簡単なことではありませんが、これからこの北御牧中学校の一人一人がこの精神に向けて、育つていけばくる人間になれいいと思います。

このJRCの精神を身につけることは簡単なことではありませんが、これからこの北御牧中学校の一人一人がこの精神に向けて、育つていけばくる人間になれいいと思いません。それでもとても良いものになつてください。

手話ダンス 「サンフラワーズ」



子どもフェスティバルで手話ダンスを披露 (5月8日)

サンフラワーズは視覚障害の方の大変な会話である「手話」を通して歌ったり踊ったりしている底抜けに明るいサークルです。サークルは年齢、障害とも関係なくして活動に参加し実践していると思います。

- ① それぞれの心を大切に
- ② 決して裏切らない
- ③ 常に前向きに活動すること

ことをモットーに楽しくボランティア活動をしています。無料で各施設やグループなどに訪問して手話ダンスを広めています。毎週金曜日午後1時から主に福祉センター3階で練習をしているので気軽に寄つてみて下さい。

紹介保育園・幼稚園 コトナリ十之一 ③ 原保育園

御牧原台地のパノラマ三十六度のすばらしい景観の中に建つ御牧原保育園、浅間山、蓼科山はもとより、遠くアルプスも見渡せる高台にあります。

田んぼと畑にかこまれて豊かな緑の環境も抜群です。定員は45名、7月1日現在40名のお友達が元気に通園しています。

少人数の良さを生かして田んぼと畑にかこまれて豊かな緑の環境も抜群です。定員は45名、7月1日現在40名のお友達が元気に通園しています。



日々の保育は入園式後はやくに園全体のまとまりが見られ、落ち着いた雰囲気がうまれます。散歩のとき手をつなぐ人、午睡の布団の片付け等、年長児が年少児のめんどうを見ることによりお互いが無理せず年令にふさわしい行動がとれるようになります。

『市になつてやつてほしいこと』

六年 齋藤 郁沙 (滝の沢)

私は東御市発足をきっかけに人のたくさん集まる元気な市になつてほしいです。

人が集まるために、例えばお店を作つてほしいです。今まで、買い物をするのにも他の市や町に行くしかなかつたので、お店を増やしてほしいです。できればジュニニアブランド専門店もつくつてほしいです。一番近くで長野市、松本市なのでつくつてほしい

市になつてほしいです。

私がこの市がにぎやかで、活気のある市になつてほしい

と思います。

私はこの市がにぎやかで、

活気のある市になつてほしい

と思います。

私はこの市がにぎやかで、

活気のある市になつてほしい

と思います。

私はこの市がにぎやかで、

活気のある市になつてほしい

と思います。

私はこの市がにぎやかで、

活気のある市になつてほしい

と思います。

学校だより

東御市になつて

※今月は祢津小学校と北御牧中学校の皆さんに「東御市」になつて思うことを作文していただきました。

『東御市への願い』

六年 山本 綾奈 (新張)

私の東御市への願いは二つあります。

一つ目は、楽しめるレジャー

施設のある東御市にしても

らいたいです。理由は、東御

市は家族や友達と遊ぶよう

施設が少ないからです。

二つ目は、犯罪が一つもな

い市にしてもらいたいです。

理由は、最近未成年の犯罪が

増えてきているので、東御市

はそういうことが無ければい

いなあと思ったからです。

私は、この二つがあれば、

東御市はもっと楽しく、そし

て平和な市になると思います。

私は、この二つがあれば、

東御市はもっと楽しく、そし

て平和な市になると思います。